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500 MileS d'indianapoliS 2021 : 

Paretta Autosport, une équipe
féminine au départ

Paretta Autosport,
une nouvelle écurie
dirigée par une
femme, Beth Paretta,
fera ses débuts dans
le championnat
IndyCar, à l'occasion
de la course des 500
Miles d'Indianapolis
2021 prévue le 30
mai, avec la pilote
suisse Simona De
Silvestro aux
commandes.

C'
est une première. Il y
aura une équipe
féminine sur les 500

Miles d'Indianapolis avec
l'écurie Paretta Autosport,
dirigée par Beth Paretta,
avec la Suissesse Simona
De Silvestro comme pilote.
L'inclusion de cette nouvelle
équipe dans le paddock
constitue "le début d'un
engagement en faveur de
l'équité entre les sexes dans
le sport, pour encourager les
femmes à travailler dur afin
qu'elles puissent gagner leur
place à la table des
opérations ou sur la grille", a
déclaré Beth Paretta.
"L'IndyCar a été un leader et

un endroit bienveillant pour
les femmes pendant de
nombreuses années en
raison du travail acharné de
beaucoup de femmes et
d'hommes avant nous, mais
maintenant nous avons un
engagement plus fort (...)
pour nous assurer que les
opportunités se poursuivent à
l'avenir", a-t-elle ajouté.

Paretta a persévéré
Ce n'est pas la première fois

que Paretta tente d'engager
une équipe féminine au
départ de cette prestigieuse
course. En 2016, alors
directrice de Grace
Autosports, elle avait espéré
y parvenir avec la pilote
Katherine Legge, mais n'avait
finalement pas pu obtenir
une voiture suffisamment
compétitive. Cette fois,
Paretta Autosport s'alignera
avec une Chevrolet numéro
16 sur le célèbre ovale, en

bénéficiant du soutien
technique de Roger Penske
Racing, l'équipe dirigée par
celui qui est aussi le
propriétaire de l'IndyCar.
Simona De Silvestro, 32 ans,
sera au volant. Elle qui a
déjà pris le départ de cette
épreuve à cinq reprises et
dont le meilleur résultat est
une 14e place, en 2010,
année de ses débuts en
IndyCar. En 69 courses de
2010 à 2015, son seul

podium fut une deuxième
place à Houston en 2013. "Je
suis très enthousiaste à l'idée
d'avoir cette incroyable
opportunité de revenir à
Indianapolis avec Paretta
Autosport cette année. Faire
partie de cet objectif oeuvrant
à la diversité et à l'inclusion
des femmes en IndyCar et
dans les sports motorisés en
général, est très important
pour moi", a déclaré la
Suissesse.

eSSaiS d'aVant-SaiSon 2021

Ils auront lieu à Bahreïn du 12 au 14 mars
On sait où et quand les
moteurs vont rugir à nou-
veau. La FIA a annoncé ce
mardi que les essais d'avant-
saison se tiendront du 12 au
14 mars à Bahreïn, sur le
circuit de Sakhir. Le cham-
pionnat du monde débutera
en conséquence le 28 mars
à Bahreïn.
Faites chauffer les gommes !
Les essais d'avant-saison de
Formule 1 se tiendront sur le
circuit de Sakhir, à Bahreïn,
du 12 au 14 mars, ont
confirmé le promoteur de la
F1 et la Fédération interna-
tionale de l'automobile (FIA)
dans un calendrier diffusé
mardi.
Ces essais devaient initiale-
ment se tenir sur le circuit de
Barcelone, en Espagne,
début mars, mais ils ont été
déplacés suite au report à
novembre de ce qui aurait
dû être le Grand Prix inaugu-
ral de la saison à Melbourne,
en Australie, le 21 mars. Le
championnat du monde
débutera en conséquence le
28 mars à Bahreïn. Les tests

hivernaux sont réduits à trois
jours au lieu de six en 2021,
les monoplaces restant
essentiellement les mêmes
qu'en 2020 par mesure
d'économie en pleine de
crise du coronavirus.

Interrogé par le site F1-Insider.com,
Helmut Marko, responsable de la filière
Red Bull, a confié que Sebastian Vettel
était bien dans les petits papiers de
Red Bull pour 2022. Mais l'ancien pilote
de la Scuderia Ferrari, impatient de
trouver un baquet pour 2021, n'a pas
souhaité attendre...
Sebastian Vettel va-t-il regretter d'avoir
signé trop vite pour Aston Martin ? Le
pilote allemand aurait pu en effet rejoin-

dre Red Bull, comme l'a révélé Helmut
Marko. Le responsable de la filière Red
Bull lui avait d'ailleurs conseillé de
prendre une année sabbatique. "ll était
clair pour moi que des choses allaient
changer sur le marché des pilotes en
2022 (...) Par exemple, j’étais sûr qu’il y
aurait un poste vacant chez Mercedes.
Mais pas seulement..."
Autre facteur qui aurait pu changer
beaucoup de choses : Red Bull a

depuis décidé de changer son
deuxième pilote. Et pour remplacer
Alexander Albon, Vettel aurait pu être
une solution. "Mais Sebastian n'était
plus sur le marché", a expliqué Helmut
Marko. Comme s'il avait des regrets.
Résultat, Sergio Pérez a été nommé et
Vettel, lui, pilotera bien pour l'écurie
Aston Martin cette saison.

SebaStian Vettel aurait pu rejoindre red bull : 

"Il n'était plus sur le marché...", regrette Marko
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Candidat pour devenir président de la Fédération Française de Football

MOULIN RÉPOND À DESCHAMPS SUR BENZEMA :
"LA FÉDÉRATION NE LUI APPARTIENT PAS"

Candidat pour devenir président de la
Fédération Française de Football,
Michel Moulin s'exprime pour Eurosport
sur son programme mais aussi sa
passe d'armes publique avec Didier
Deschamps autour du cas Karim
Benzema. L'entrepreneur maintient sa
vision d'une fédération qu'il espère plus
proche du football amateur.

Commençons par-là : après votre
prise de position forte, Didier
Deschamps a estimé que vous
vouliez faire le buzz autour du cas
Benzema. Que voulez-vous lui
répondre ?

Michel Moulin : Il me donne beaucoup
trop d’importance. Je pense que les
gens n’ont pas compris ce que j’ai dit :
je n’ai jamais dit qu’il fallait qu’il sélec-
tionne Benzema. Ce que j’ai dit c’est
qu’en tant que patron d’une fédération,
vous êtes obligé de gérer une situation
entre un sélectionneur et un joueur
pour savoir s’il n’y a pas des choses à
faire. Si le joueur ne peut pas s’excu-
ser, si le sélectionneur peut effacer le
"différend" avec ce joueur par exemple.
Le principal, c’est l’équipe de France.
Monsieur Deschamps est quelqu'un
que je respecte beaucoup, qui a beau-
coup amené au foot français mais, cela
dit, c’est inadmissible qu’un salarié de
la fédération s’exprime pour un candi-
dat.

Vous estimez que Didier
Deschamps parle pour Noël Le
Graët ?

M.M : Bien entendu, c’est inadmissible.
Il dit que je devrais candidater pour être
sélectionneur. Mais est-ce que lui n'est
pas directeur de la communication de
la FFF ? Ou alors, il veut se présenter,
dans quelques temps peut-être, à la
présidence de la FFF ? Et là, il le dit. A
partir de là, on peut faire un débat sur
ce qu’il veut.

On peut aussi estimer qu’il consi-
dère votre prise de position
comme une ingérence dans le
domaine sportif, dont il est res-
ponsable…

M.M : Mais attendez, il a peur de moi ?
Peut-être a-t-il peur qu’il y ait un vrai
patron à la fédération ? Car s’il y a un
vrai patron au-dessus de lui, il sera
sélectionneur mais pas le patron de
toute la fédération comme aujourd'hui.
Je vais prendre un exemple concret : à
la Coupe du monde 2018, on sélec-
tionne Rami alors qu’il y a Laporte,
Lenglet qui sont largement au niveau
de Rami. Deschamps nous explique
ensuite que c’est parce qu'il amuse la
galerie. Bon… Est-ce qu’on sélectionne
un joueur parce qu’il amuse la galerie ?
Derrière, on s’aperçoit que l’agent et
l'avocat de monsieur Deschamps sont
aussi l’agent et l’avocat de monsieur
Rami. Patron de la fédération, je lui
poserai la question.

Vous seriez dans votre rôle de
poser ces questions aussi spor-
tives en tant que président de la
fédération ?

M.M : Ce ne sont pas sur les choix
sportifs. A un moment donné, on a
aussi le droit de poser des questions.
Aujourd’hui, Monsieur Deschamps fait
ce qu’il veut. Puisqu’il a l’air de vouloir
se mêler de tout : quand monsieur Le
Graët estime qu’il n’y a pas de racisme
dans le football, vous l’avez lu comme
moi, quand on lit certaines enquêtes
sur la pédophilie dans le foot, pourquoi
monsieur Deschamps ne prend pas la
parole ? Ce sont des sujets plus impor-
tants que moi…

Si on suit votre logique, si
Deschamps refuse le principe
d’une rencontre avec Karim
Benzema, quelle est la conclusion
?

M.M : C’est comme si demain votre
patron vous pose des questions, vous
demande de faire un truc et que vous
lui dites 'moi, je veux pas'. Votre patron,
il va prendre les décisions qu’il a à
prendre. Mais si monsieur Deschamps
veut être président de la fédération,
qu’il le dise : moi je me retire, il ferait
sûrement un meilleur président. Mais il
est sélectionneur, ce sont deux choses
différentes. Le rôle d’un patron de fédé-
ration, c’est d’aller au bout des choses.

Vous avez également parlé du cas
Corinne Diacre dans plusieurs
interview : vous président de la
FFF, vous faites quoi ?

M.M : Mais la même chose qu’avec
monsieur Deschamps ! Je convoque
Amandine Henry, la capitaine, et
madame Diacre et je gère le problème
avec elles. Pas dans les journaux,
comme à la maternelle. A un moment
donné, il faut trancher. Sinon, vous
retrouvez une situation similaire à celle
de 2010. On savait très bien qu’il y
avait des problèmes mais on a laissé
faire. Forcément, ça pète.
Normalement, un patron, ça anticipe ce
genre de problème.

La date pour le dépôt des candi-
datures est fixée au 11 février
2021 par la FFF. Vous serez bien
en mesure d’être candidat ?

M.M : Absolument, vous vous inquiétez
pour moi ? (rires). Je ne suis pas seul,
je fais partie d’un collectif. Aujourd'hui,
je ne suis pas dans un jeu 'j’y vais, j’y
vais pas'. Ma volonté, c’est de dire les
choses : le foot va très très mal. Donc
qu’ils continuent comme ça : on vient
d'avoir Mediapro, on va en avoir d’au-
tres des problèmes. Qu’ils continuent
comme ça, on verra où ira le foot en
France. Là, on sent que c’est la
panique.

Vous voulez être le candidat de la
"rupture utile" : ça correspond à
quoi concrètement ?

M.M : Une rupture, c’est un change-
ment total des choses. Dans la gouver-
nance, dans les statuts pour les béné-
voles, de redonner beaucoup de pou-
voir aux ligues. Il faut se rapprocher un
maximum des clubs, des ligues, des
districts. Il faut arrêter de gérer une
fédération avec des salaires inadmissi-
bles où il y 350 personnes. Il faut don-
ner cet argent et ce pouvoir aux terri-
toires. Plus vous êtes proche des gens,
plus ça marche. Aujourd'hui, il n’y a pas
assez de bienveillance et de reconnais-
sance. Je fais ça surtout pour alerter
les gens : quand je vois des parents qui
ne veulent plus mettre leurs enfants au
foot, ça m’inquiète. Je veux être
l’homme qui aide les gens à redonner
ses lettres de noblesse au football.

Face à vous, vous allez peut-être
avoir Noël Le Graët, Luis
Fernandez ou Frédéric Thiriez :
est-ce que votre profil est un
avantage dans votre candidature
?

M.M : Je suis un entrepreneur, je sais
gérer les gens depuis toujours. J’ai eu
plus de 3000 personnes à m’occuper à
Paru Vendu, je sais gérer l’humain et je
joue au football depuis l’âge de six ans.
Donc ma candidature n’a rien d’oppor-
tuniste. C’est uniquement par passion.
J’ai été dirigeant de clubs amateurs, de

clubs professionnels, j’ai fait un par-
cours qui me laisse penser que le foot-
ball que j’ai connu est en train de mou-
rir. Et il n’y en a pas pour longtemps.

Comment vous expliquez ça ?
M.M : Quand Didier Deschamps s’ex-
prime tout seul, prend des décisions
tout seul… L’homme et ce qu’il a fait
pour le football, c’est fabuleux. Après, il
y a un certain cadre qu’on doit gérer.
Même au niveau du public, les gens ne
comprennent pas pourquoi. Tiens,
vous, vous savez pourquoi il ne rap-
pelle pas Benzema ?

Parce que, d’après ses explica-
tions, les propos de Karim
Benzema dans Marca à l’époque
affirmant que Didier Deschamps
avait "cédé à une partie raciste de
la France" ont entraîné des consé-
quences sur sa vie personnelle…
(il coupe)

M.M : Vous tombez pile poil. Le
moment où il dit ça : Karim Benzema
est convoqué, on fait une réunion, on
fait du management. Karim Benzema
avait 25 ans, il y a des gens qui font
des erreurs. Est-ce que le journaliste a
écrit ce qu’il avait dit ? Est-ce qu’on sait
tout ça ? Parce que Benzema a dit un
truc dans un journal, on décide de ne
plus l’appeler ? A un moment donné,
les gens ont le droit à une seconde
chance, on peut toujours avoir une dis-
cussion. Aujourd’hui, c’est le meilleur
avant-centre d’Europe avec
Lewandowski. 

Il y a des choses à faire…
De Ménez à Benzema en passant par
Yahiaoui : Génération 1987, que sont-
ils devenus ?

Vous ne pensez pas que c’est trop
tard ? 2016, c’était il y a cinq ans.
Depuis, il s’est passé beaucoup
de choses…

M.M : Comme quoi ?

La mise à l’écart des Bleus mal
vécue par Benzema mais surtout
le fait que les Bleus ont gagné
des choses très importantes sans
Karim Benzema.

M.M : En 2016, on gagne le champion-
nat d’Europe en France ?

Ils sont allés en finale.
M.M : Est-ce qu’avec Benzema, on
l’aurait gagné ? Est-ce que vous le
savez ?

Non et personne ne peut savoir
d’ailleurs…

M.M : Après, c’est facile. En 2021, on
ne sait pas ce qu’il va se passer. C’est
un championnat d’Europe. Tout peut se

produire. Pour moi, on doit prendre les
meilleurs.

Vous avez mis en avant des sou-
tiens médiatiques (Douillet,
Olmeta, Barthez, Guazzini) : quels
rôles joueront-ils ?

M.M : De prendre le meilleur d’entre
eux. Max Guazzini, c’est le meilleur en
marketing sportif. Donc il va nous don-
ner les meilleurs conseils dans ce
domaine. Monsieur Squarcini, c’est le
meilleur en sécurité. Après, les footbal-
leurs devront être au centre de tout. Le
directeur général doit être un ancien
footballeur qui a des compétences. 

Vous avez promis de faire deux
mandats maximum, pourquoi ?

M.M : Je me dis qu’au bout de huit ans,
si mes idées ont été mises en place,
c’est fabuleux. Si ce n’est pas le cas, il
faut laisser la place à d’autres per-
sonnes qui ont d’autres idées qui font
avancer les choses. La fédération n’ap-
partient à personne. C’est un peu ce
que je veux dire pour monsieur
Deschamps. Avec tout le respect que
j’ai pour lui, la fédération ne lui appar-
tient pas. Ou alors, encore une fois, il
devient président de la fédération.

A priori, c’est plutôt monsieur Le
Graët que vous allez affronter.
Quel bilan tirez-vous de ses man-
dats ?

M.M : Je pense qu’il a fait de bonnes
choses. Quand il a repris, il y avait pas
mal de problèmes. Mais moi ce que je
reproche à monsieur le Graët, ce sont
tous les gens qui l'entourent
aujourd’hui. C’est inimaginable. Le
management, on vous savez le faire ou
vous ne savez pas. Je pense simple-
ment qu’il a fait son temps, qu’il a fait
de très bonnes choses mais mainte-
nant il faut qu’il sorte par le haut. S’il
veut rester, pas de souci. Mais il y a
des chiffres, il faut regarder le nombre
de licenciés en moins, le nombre de
bénévoles en moins, d’arbitres en
moins, d’équipes en moins. Et ça,
c’était avant le Covid… Moi, je propose
à ces gens-là de faire un débat : sur le
foot, sur la connaissance du foot, sur la
digitalisation des clubs, sur les proposi-
tions pour les clubs pros et amateurs.
On a des idées. Mais il faut arrêter de
nous faire croire que tout va bien.

Vous vous êtes pourvu en cassa-
tion dans l’affaire des matches
truqués de Nîmes en 2014. Vous
êtes serein face à cette première
condamnation ?

M.M : Bien entendu. J’ai 60 ans, j’ai un
casier judiciaire vierge et aujourd’hui je
suis présumé innocent et je suis inno-
cent. Donc il n’y a aucun souci.
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En quittant définitivement la barre
technique du CS Constantine

Amrani entre 
le MCO et Sfax

En quittant définitivement la barre
technique du CS Constantine
Abdelkader Amrani risque de ne
pas chômer longtemps.
En effet, selon plusieurs sources
concordantes, le technicien de 65
ans serait en contacts avec deux
clubs : le MC Oran et le CS Sfax.
Les Hamraoua qui ont limogé

Bernard Casoni voilà une
semaine auraient jeté leur dévolu
sur Amrani. Mais leur président
Tayeb Mahiaoui est déjà en rude
concurrence dans ce dossier
avec son homologue tunisien de
Sfax qui insiste également à
recruter le désormais ex-coach
des Sanafir.  

Dans un récent communiqué de
presse, la direction du Paradou AC a
annoncé que Pierrick Le Bert allait
désormais diriger l’équipe première
en prévision des prochaines rencon-
tres de Ligue 1.
Si les responsables du club algérois
n’ont pas précisé la durée de la mis-
sion du technicien français, il se

pourrait bien que ce dernier assure la
succession de Hakim Malek jusqu’à
la fin de saison.
Ancien joueur du FC Lorient, Pierrick
Le Bert connait bien la maison du
Paradou AC où il occupe le poste de
directeur technique depuis décembre
2016.

Paradou AC 

Le Bert succède à Hakim Malek

Le nouveau stade d’Oran,

dont les travaux sont en voie

d’achèvement, pourrait abriter

un match amical de l’équipe

nationale de football lors de la

fenêtre Fifa, prévue du 31 mai

au 15 juin, a appris l’APS

auprès de la Fédération algé-

rienne (FAF).

Le sélectionneur national

Djamel Belmadi "insiste" pour

jouer un match amical au

stade d’Oran, doté d'une

capacité d'accueil de 40.000

places et dont la pelouse

hybride a été réceptionnée en

décembre dernier, précise la

même source.

Qualifiée pour la prochaine

Coupe d’Afrique des nations

CAN-2021, reportée à 2022 au

Cameroun, au terme de la 4e

journée des éliminatoires dis-

putée en novembre dernier, la

sélection algérienne reprendra

du service en mars prochain

avec le déroulement des deux

dernières journées des qualifi-

cations, prévues du 22 au 30

mars : en déplacement face à

la Zambie et à domicile devant

le Botswana.

Deux mois plus tard, les

"Verts" entameront le 2e tour

éliminatoire de la Coupe du

monde 2022, avec le déroule-

ment des deux premières jour-

nées fixées du 31 mai au 15

juin.

Pour rappel, l’Algérie évoluera

dans le groupe A, en compa-

gnie du Burkina Faso, de

Djibouti et du Niger. Le pre-

mier de chacune des dix

poules se qualifiera pour les

barrages.

Vers un match amical en juin au nouveau stade d’Oran
Equipe Nationale

La fédération algérienne de
football (FAF) va adresser un
rapport au ministère de la
Jeunesse et des Sports (MJS),
sur la situation sanitaire liée au
coronavirus (Covid-19) dans le
milieu du football, pour permet-
tre au département ministériel
de se prononcer définitivement
sur la reprise du championnat
inter-régions, a appris l’APS
auprès d'une source autorisée.
Ce rapport concerne essentiel-
lement la situation du football
national en période de pandé-
mie, soit depuis la reprise de la

Ligue 1, le 27 novembre dernier,
précédée une semaine plus tôt
par la Supercoupe d’Algérie
entre le CR Belouizdad et l’USM
Alger (2-1).
Sur la base de ce rapport, le
département ministériel devrait
donner son feu vert pour la
reprise du championnat inter-
régions. La division nationale
amateur (DNA) a fixé au 26
février le début du championnat,
en attendant que la date soit
confirmée par le MJS.
Pour rappel, la FAF avait déjà
envoyé un premier rapport au

MJS le 20 novembre dernier,
qui avait débouché sur l'an-
nonce de la reprise de la Ligue
2 amateur, prévue le 12 février
prochain.
A l’issue d’une réunion tenue le
31 décembre dernier entre la
direction des sports du minis-
tère de la Jeunesse et des
Sports (MJS), le secrétaire
général de la FAF, et le prési-
dent de la division nationale
amateur (DNA), il a été décidé
de la reprise des entraînements
en janvier, alors que le début du
championnat  inter-regions est

fixé à priori  aux 26-27 février
2021.
Les 96 clubs composant la
Ligue inter-régions devraient
être scindés en 12 groupes de
huit clubs, alors que la fin du
championnat est prévue le 19
juin.
Pour rappel, la gestion du
championnat d’inter-régions
relève désormais du ressort de
la division nationale amateur
(DNA), présidée par Youcef
Benmedjber, suite au change-
ment du système de compéti-
tion pyramidal.

Reprise du championnat inter-régions  

La FAF adresse un rapport au MJS
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chamPionnat nord- américain de La nba

Lebron James, 36 ans et encore
une belle dégaine de MVP

Alors qu’il devait
mettre le pied sur le
frein, se reposer
après une saison
très éprouvante et
garder du jus pour
les playoffs, LeBron
James s’affirme pour
l’instant comme le
favori pour le
trophée de MVP, tout
en jouant très facile.
Conséquence : les
Los Angeles Lakers
roulent sur la ligue.

U
n mois de compétition en
NBA et le moment de faire
les premiers bilans. Avec,

en fil rouge de chaque saison, la
course au MVP. Le trophée
individuel le plus prestigieux du
championnat Nord-américain. Et
après une bonne dizaine de
matches, le favori qui se dégage
est un grand habitué… l’éternel
LeBron James. Alors, éternel,
c’est ironique venant de ma part.
Parce que je pensais très
sérieusement que le King allait
baisser le pied après le titre
décroché en octobre dernier
dans la bulle Disney.
Je l’imaginais descendre
doucement d’un étage, même si
ça se voit moins quand un
athlète part de si haut, et
s’accorder du repos bien mérité
après un quatrième sacre
tellement libérateur. Il l’avait dit
lui-même, il comptait laisser le
flambeau. Passer la torche en
interne à Anthony Davis, plus
jeune, plus frais. Mais même à
36 ans, dont la moitié passé
dans la ligue, avec près de 50
000 minutes au compteur
(playoffs non inclus) et une
intersaison écourtée à 77 jours,
un record, le natif d’Akron
dispose encore de suffisamment
de jus pour dominer ses
adversaires. Soir. Après. Soir.
Je n’étais visiblement pas le seul
à penser au déclin – même
calculé et progressif – de
James. Les bookmakers de Las

Vegas (et détrompez-vous, ce
sont des experts NBA, ils ont
tout intérêt à ne pas se tromper)
ne le considéraient pas comme
l’un des trois grands prétendants
au trophée. Ils lui préféraient
Nikola Jokic, Luka Doncic ou
encore Stephen Curry. Ces trois
superstars brillent. Mais sans
avoir l’impact du quadruple
lauréat.

Lebron James, le meilleur
joueur de la meilleure

équipe
Le pire, c’est qu’en regardant
jouer les Lakers, on a
effectivement l’impression que
LeBron ne force même pas son
talent. Il vient, il fait le boulot, il
en garde sous la pédale mais ça
suffit pour gagner – et souvent
largement. Les Angelenos
restaient sur quatre victoires
consécutives par plus de 17
points d’écart avant de subir le
comeback furieux des Warriors
mardi. Ils caracolent tout de
même en tête de la NBA (11
victoires en 15 matches), avec le
meilleur différentiel entre les
points marqués sur 100
possessions. Ils sont faciles. Ou,
en tout cas, ils donnent vraiment
l’impression d’être facile. Leur
patron en tête.
Alors ils l’étaient forcément un
peu moins cette nuit contre
Golden State. C’est d’ailleurs un
constat intéressant : quand
l’adversaire durcit le ton en
défense, les Californiens sont à
la peine. Il ne suffit évidemment
pas d’un match pour tirer un
constat définitif mais ça renforce
ma conviction qu’ils ne feront
pas le doublé (j’ai pronostiqué
les Clippers, sans doute un
penchant masochiste). Parce
qu’ils auront un peu plus de mal
que l’an dernier à gagner les
rencontres qui se jouent dans
les tranchées, maintenant qu’ils
ont perdu Dwight Howard,
Danny Green et Rajon Rondo.
Mais restons sur le MVP.
Souvent, le trophée revient au
meilleur joueur de la meilleure
équipe. La définition est sans
doute un peu plus complexe
pour moi mais c’est
principalement sur ce constat

que se concentrent les
journalistes qui disposent du
"droit de vote" pour le trophée.
Et aujourd’hui, le meilleur joueur
de la meilleure équipe, c’est
LBJ. Il claque ses 24 points en à
peine 32 minutes (plus de deux
de moins que l’an dernier), avec
8 rebonds et presque 8 passes
tout en tirant à 48% aux tirs et
38% à trois-points. Pour sa dix-
huitième saison dans la ligue.
Impressionnant. Et sans rater un
seul match. En réalité, la vraie
surprise est peut-être là. Je
m’attendais à ce qu’il "sèche"
quelques rencontres pour

s’économiser. Même pas.
J’avais tort.

Un cinquième MVP pour
égaler Michael Jordan

Il faut comprendre qu’à cet âge
là, les superstars ne sont plus
au sommet. Michael Jordan
avait déjà pris deux fois sa
retraite à 36 ans (même s’il avait
évidemment encore le niveau
pour briller). En parlant de Sa
Majesté, un pari : si les Lakers
restent au sommet de la NBA à
l’issue de la saison régulière, et
que James maintient simplement
son niveau de jeu, il sera élu
MVP. Quelles que soient les
performances de ses
concurrents. Projetons-nous un
peu quelques mois dans le futur.
Et essayons de nous mettre
dans la tête de ceux qui votent.
Du coup, oublions juste le
"mérite" pour l’instant.
Concentrons-nous sur la
narrative - la NBA est une ligue
de belles histoires.
LeBron James a déjà fait
comprendre aux médias que,
selon lui, il aurait dû être nommé
MVP l’an dernier. Je ne suis pas
d’accord avec lui mais ça se
défend. Mais encore une fois,
oublions le mérite. Les
journalistes sont admiratifs du
King, et à raison. Il est l’un des
meilleurs joueurs de tous les
temps. Si ce n’est le meilleur.
C’est un personnage puissant à
la carrière incroyable. Au point
de rivaliser avec Jordan et de

créer des débats interminables.
La presse (et les passionnés !)
se nourrissent de ces débats.
Jojo possède cinq trophées de
MVP. Un de plus que James. Je
pense sincèrement que, pour
l’Histoire, pour la symbolique,
nombreux sont les journalistes
qui voteront pour la star des
Lakers. Comme une
récompense pour sa carrière en
lui permettant d’égaler MJ au
nombre de MVP.
Mais revenons au mérite, quand
même un peu. Aujourd’hui, qui
peut vraiment rivaliser avec lui ?
Nikola Jokic et Luka Doncic
affichent des statistiques plus
impressionnantes. Mais les
Nuggets et les Mavericks sont
bien, bien loin, du niveau des
Lakers. Le bilan collectif,
rappelons-le, est pris en compte
au moment de désigner le
meilleur joueur de la saison. Joel
Embiid peut se hisser dans la
discussion s’il tient le cap (il
manque souvent des matches).
Les Sixers doivent aussi frapper
très fort.
Pour l’instant, ils sont bons mais
ils avaient le calendrier le plus
facile parmi les contenders. Paul
George et Kawhi Leonard
démarrent bien mais comment
les départager ? Tout ça, ça peut
profiter à LeBron James. Je
pense qu’il est le favori pour
l’instant. Et je ne serai
finalement pas du tout étonné
s’il décroche le trophée, pour
l’Histoire, d’ici quelques mois.

PLus Personne n’arrête Le utah Jazz, 
Nikola Jokic continue de briller
Le Utah Jazz a décroché une sixième victoire consécutive en battant les New Orleans Pelicans
(118-102) notamment grâce aux 28 points de Donovan Mitchell. Dans l’autre rencontre de cette
petite soirée NBA, les Denver Nuggets ont dominé le Oklahoma City Thunder (119-101) avec un
excellent Nikola Jokic (27 points, 12 rebonds, 6 passes).
Sans faire de bruit, le Jazz s’est mis dans le bon rythme. La franchise de l’Utah a enchaîné un
sixième succès de rang hier soir. En battant cette fois-ci New Orleans sans trop forcer (118-102).
Donovan Mitchell (28 points) et ses coéquipiers étaient devant pendant quasiment toute la rencon-
tre et ils ont accéléré dans le troisième quart temps pour prendre le large. Joe Ingles a ajouté 15
points en sortie de banc.
Zion Williamson a tout tenté pour les Pelicans en inscrivant 32 points. Mais les autres joueurs du
cinq majeur n’ont pas su l’épauler, à l’exception peut-être de Brandon Ingram, auteur de 17 points.
Avec cette victoire, le Jazz pointe désormais à la deuxième place de la Conférence Ouest avec 10
succès en 14 rencontres.

LE JOUEUR : Nikola Jokic encore en mode MVP
Les Nuggets sont à la peine depuis le début de la saison mais Nikola Jokic ne faiblit pas. Le pivot
serbe est impérial et donne tout pour essayer de remettre son équipe sur le bon chemin. Hier soir
encore, c’est lui qui a montré la voie à ses coéquipier. Et Denver a battu Oklahoma City (119-101)
sous l’impulsion de son MVP en puissance. 27 points, 12 rebonds et 6 passes en seulement trois
quart temps pour le Joker. 
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nommé comme secrétaire généraL de L’usm aLger

Nadir Bouzenad : «Le discours 
du président m’a convaincu»

Quelques heures
après avoir été
nommé comme
secrétaire général de
l’USM Alger en
charge de la partie
administrative et
financière du club,
Nadir Bouzenad a
accordé une pre-
mière déclaration à
MFDZ où il s’est
montré heureux de
rejoindre l’USMA.

“J
e suis heureux et
content de rejoin-
dre l’USMA. Le dis-

cours du président Achour
Djeloul et la présence de
Antar Yahia m’ont à la fois
convaincu et rassuré.
J’espère participer au
développement et à la
réussite du projet mis en
place par toute l’équipe
dirigeante du club de
Soustara”, nous a-t-il
déclaré.
Pour rappel, Nadir
Bouzenad a quitté récem-
ment son poste de DG au
CA Bordj Bou-Arreridj
avant d’entamer les négo-
ciations avec l’USMA qui
ont échoué lors du premier
round avant de les relan-
cer et enfin trouver un ter-

rain d’entente.

L'USM Alger veut chiper
Benayada au CA

L'Union Sportive de la
Medina d'Alger, 10e du
championnat de L1 algé-
rienne (11 points) après la
victoire contre Relizane (3-
1) pour le compte de la 8e
journée, veut employer les
grands moyens cette sai-
son. Outre l'attaquant de
l'Espérance Sportive de
Tunis, Abderrahmane
Meziane qu'il compte
emprunter au club de Bab
Souika, il s'attaque mainte-
nant au latéral droit du
Club Africain, l'Algérien
Houcine Benayada qu'il
voudrait recruter cet hiver
pour remédier aux
carences accusées depuis
le départ du défenseur
droit Rabii Meftah. Le
directeur sportif des Rouge
et Noir, Antar Yahia, ex-
défenseur axial de
l'Espérance de Tunis, fait à
présent de Benayada, 29
ans une priorité au mer-
cato d'hiver ouvert à titre
exceptionnel en Algérie du
25 au 31 janvier. L'USMA
compte sur la situation
confuse qui prévaut au
Club Africain où il n'est
toujours pas qualifié pour
faire signer l'international

algérien qui réclame le ver-
sement de ses émolu-
ments et menace de partir
si le bureau clubiste ne
s'acquitte pas de ses
salaires, et ne le qualifie
pas dans les prochains
jours. Au même titre, du
reste, que ses compa-
triotes Zineddine
Boutmène, Zakaria Naïji et
Ibrahim Benhalima Farhi.
La non qualification du
quatuor algérien est due à
l'interdiction de recrute-
ment infligée au CA par la
fédération internationale. 

La télévision algérienne a
décidé de retransmettre en
direct sur le petit écran trois
matchs de la 9e journée de
Ligue 1 programmée ce ven-
dredi 22 janvier en intégralité.
Le derby de l’Est opposant le
CS Constantine (16e) à l’ES

Sétif, leader du championnat,
a été logiquement retenu
parmi le rencontres en ques-
tion. Il sera diffusé sur la
chaîne TV4 à partir de 14h30.
Le duel qui mettra aux prises
à Tizi Ouzou la JS Kabylie
(9e) et la JS Saoura (3e),

passera à la même heure sur
TV6. Enfin, l’autre grosse
affiche de la journée qui aura
lieu au stade du Juillet entre
le MC Alger (2e) et l’AS Ain
M’lila (4e) est programmée
sur Canal Algérie à partir de
15h00.

Vingt-cinq (25) candidats
sont entrés en
regroupement à Alger, pour
suivre un troisième module
de formation, dans la
perspective de décrocher
une licence d'entraîneur
"CAF-A", a-t-on appris
auprès de la Fédération
algérienne de football
(FAF).
"Ce troisième module
s'inscrit dans le cadre des
sessions de formation pour
l'obtention de la Licence
CAF/A, saison 2020-2021,
et il se poursuivra jusqu'au
24 janvier courant, sous le
contrôle de deux

inspecteurs de la
Confédération africaine de
football (CAF),
conformément à la
réglementation de cette
instance", a encore précisé
la FAF dans un
communiqué.
En effet, deux inspecteurs
CAF se trouvent depuis le
15 janvier à Alger, pour
superviser cette formation,
qui s'inscrit dans le cadre
de la validation du dossier
de formation de la FAF pour
le "CAF-COACHING." Il
s'agit de Belhassen
Malouche (Directeur
technique régional FIFA et

membre de la commission
technique CAF) et Sgheir
Zouita (Instructeur Elite
CAF et DTN de la
Fédération tunisienne de
football.
Ce troisième module est
encadré par les instructeurs
CAF locaux, à savoir Ameur
Chafik (DTN, Instructeur
Elite et membre de la
commission technique de la
CAF) et Abdelkrim
Benaouda (DTN adjoint),
ainsi que Foued Chiha,
Sadi Nacerddine et deux
ex-DTN, à savoir : Boualem
Laroum et Taoufik Kourichi.

Ligue 1 mobiLis
Les matchs télévisés de la 9e journée

Formation 
25 candidats inscrits au 3e module 
pour l'obtention de la licence CAF/A
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MCA – ASAM deMAin à 14h30 Au 5-Juillet

Attention au piège d’Ain Mlila
Le dauphin du
championnat en pleine
bourre actuellement
reçoit demain la
formation de l’ASAm
au temple olympique
avec la ferme intention
de l’emporter mais il
faudra faire attention à
cette rencontre qui a
tout d’un piège au vu
de la qualité de
l’adversaire.

Comme tout le monde
le sait, le doyen des
clubs algériens a

frappé un gros coup la
semaine passée pour faire
comprendre à tout le
monde que les choses
allaient changer et que le
MCA allait être un sérieux

concurrent pour le titre. en
s’imposant à Sétif, ça a
marqué les esprits.
D’ailleurs, il faudra
rapidement se remettre
dans le bain et essayer de
faire avancer les choses
dans le bon sens. Le plus
important maintenant,
c’est d’enchainer les bons
résultats et de mettre la
pression sur le leader
sétifien. Demain, le club
de la capitale reçoit la
formation de l’ASAM avec
la nette intention de
l’emporter et de faire en
sorte de confirmer la belle
dynamique de résultats.
Cependant, il faudra faire
très attention à cet
adversaire de grande
qualité qui a fait un
excellent début de saison
et qui s’affirme comme
une équipe difficile à
manier.   C’est dire qu’il
faudra faire très attention.

Une équipe qui joue au
ballon

Maintenant, pour le
Mouloudia, il faudra faire
le nécessaire pour éviter
de tomber dans le piège

de l’ASAM. Une situation
qui fait que les hommes
de Neghiz ont besoin de
bien étudier le jeu de cette
équipe et de faire tout ce
qu’il faut pour que les
choses se passent bien
afin de prendre les trois
points de la victoire et
faire en sorte de reprendre
cette place de leader.
Cette équipe de l’ASAM
joue bien au ballon et a
réussi à tenir la dragée

haute aux meilleures
équipes du championnat
et cela fait que les choses
seront bien compliquées
pour les mouloudéens.

Le scénario de la saison
passée dans les esprits

Pour mieux attester de la
difficulté de la rencontre,
les joueurs du Mouloudia
n’ont qu’un à se
remémorer le scénario de
la saison passée histoire

de comprendre ce qui les
attend. En effet, au cours
de la rencontre de la
saison dernière, l’ASAM
avec moins de joueurs de
qualité avait tout de même
réussi à prendre un match
nul au 5-Juillet et avait
provoqué beaucoup de
problèmes  sur le terrain.
Hachoud, Merouani,
Harrag et El Mouden sont
encore là pour l’attester et
doivent donc faire
attention à cette équipe.
Néanmoins, les
mouloudéens sont plus
que jamais motivés à
l’idée de faire une belle
prestation et de faire le
nécessaire pour prendre
les trois points de la
victoire et continuer à
avancer au classement
général du championnat.

F. S.

Le Mouloudia
refuse Hamzaoui
A l’approche de l’ouver-
ture d’un mercato excep-
tionnel, les managers
sont en train de proposer
leurs joueurs dans le but
de faire signer leurs
clients. maintenant, selon
une de nos sources, un
manager a encore une
fois proposé les services
d’Okacha Hamzaoui pour
tenter de le faire signer.
Cependant, la direction
du mouloudia n’a pas
souhaité donner suite à
cette proposition puisque
le joueur en question ne
rentre même pas dans les
plans de recrutement du
coach. Ce qui a le mérite
d’être très clair pour  les
mouloudéens qui ne veu-
lent pas d’un joueur qui a
été proposé la saison
passée et qui a été refusé
par le coach.

Frioui et
Benaldjia en solo
Non concernés par la ren-
contre face à la formation
de l’ASAm, Samy Frioui
et mehdi Benaldjia n’ont
pas pu faire l’entraîne-
ment collectif puisqu’ils
reviennent à peine de
blessure. D’ailleurs, ils se
sont contentés d’un tra-
vail en solo.

Saadou ménagé
Autre joueurs à n’avoir
pas fait la séance, c’est le
défenseur central du
club, Nabil Saadou. Ce
dernier a ressenti de la
fatigue et le coach  lui a
demandé de se contenter
de faire une séance de
récupération. Il faut dire
que l’ancien de la JSK a
enchainé plusieurs
matchs depuis son retour
et a besoin de souffler.
Cependant, il tiendra sa
place le plus normale-
ment du monde demain.

F. S. 

Le milieu de terrain du
Mouloudia s’attend à une
rencontre très difficile face
à la formation de l’ASAM
et souhaite désormais
enchainer par une autre
victoire qui permettrait au
groupe de faire avancer
les choses dans le bon
sens et de prendre les
trois points de la victoire.

Comment se passe
votre préparation ?

ll Je pense que tout se
passe pour le mieux pour
que les choses se passent
au mieux au cours des
derniers jours. On a repris
les entraînements dans
les meilleures conditions
possibles et on se prépare
comme il se doit pour la
suite du parcours et
notamment en prévision
des prochaines échéances
qui nous attendent.

Après la victoire face
à l’ESS, le MCA
confirme sa très
bonne entame de sai-
son…

ll Effectivement, les
choses se sont bien pas-
sées pour nous au cours
de cette rencontre impor-

tante puisqu’on a fait le
match qu’il fallait et qu’on
a pu marquer un but à un
moment très important.
Donc, notre victoire est
amplement méritée et ne
souffre d’aucune contesta-
tion.

La prochaine journée,
c’est l’ASAM.
Comment se présente
cette rencontre ?

ll Je pense que la ren-
contre sera vraiment diffi-
cile pour nous face à une
équipe de qualité qui va
tout faire pour essayer de
nous mettre en difficulté et
essayer de prendre un
bon résultat. D’ailleurs, on
sait que la partie ne sera
pas simple et donc, on se
doit de tout faire pour
gagner.

La saison passée,
l’ASAM vous a mis en
difficulté…

ll Bien sur, c’est pour ça
que je dis que la rencontre
sera forcément difficile.
Maintenant, on a bien pré-
paré  ce match et on va
tout faire pour prendre les
trois points de la victoire. il
est hors de question de
laisser filer encore plus de
point s à la maison.

Votre retour a été
remarqué. Un com-
mentaire ?

ll Je suis content d’avoir
pu apporter le plus
escompté au cours de ce
match. maintenant, le plus
important,  c’est de rester
sur cette belle dynamique.

F. S. 

20 millions
pour battre 
le RCR

La direction du
Mouloudia n’a pas
manqué de faire
comprendre aux
joueurs qu’il y avait
une belle prime pour
la victoire. le
président Almas a
en effet fait
comprendre aux
joueurs qu’en cas de
victoire, il allait y
avoir une prime de
20 millions pour
chaque élément.
Voilà qui devrait
encore motiver
Hachoud et ses
camarades pour
aller chercher les
trois points de la
victoire.

F. S. 

Harrag : «Pas question de faire les mêmes erreurs
que face au MCO»
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RèGLE DU jEU

Blague du jour 
Toto suit son cours de Biologie à l'école. Le professeur

est en train d'expliquer une des curiosités de la nature, à
savoir que seuls les humains bégaient. Aucun autre

animal ne possède un tel trouble de l'élocution.
mais Toto n'est pas d'accord :

- «monsieur, monsieur, c'est pas vrai. moi je connais au
moins un animal qui bégaie !»

- «Ah oui ?» fait le prof étonné. «Et quel est cet animal ?»
- «Ben, en fait, c'était mon chat : l'autre jour, je jouais

avec lui sous la véranda et le Rottweiler du voisin s'est
rapproché, alors mon chat a commencé à faire «ffffffffff !
ffffffffffff ! ffffffffff !», et avant qu'il puisse dire «FOUS LE

CAmP!", eh bien, le chien l'avait mangé !»

«»

Solution

Horizontal
1.Étude de la vieillesse 
2.Parler franco-canadien utilisé dans
l'est du Canada - Habitation tradition-
nelle des Indiens 
3.Rendriez - Marquer d'un cran la tige
d'une lettre 
4.Peuple du sud de l'île de Hainan -
Charger de lest un navire - Cérium 
5.Écrivain suédois - Formation paramili-
taire de l'Allemagne nazie 

6.Ligne osseuse saillante - De couleur
brun-jaune ou brun-rouge 
7.Do - Grenouilles 
8.Édredons - Petite crêpe de riz fourrée 
9.Terre entourée d'eau - Stokes - Tente 
10.Prévu - Région historique du centre
de la France 
11.Préférentielle - Dis qu'une chose
n'existe pas 
Laxatif - Interrompent

Vertical

verticalement :
1.Propos grivois 
2.Dire en criant, en s'exclamant -
Pousse son cri, en parlant d'un rapace
nocturne 
3.Genre littéraire et musical arabe -
Oiseau passereau d'Afrique - Adverbe
de lieu 
4.Petit poème - Intouchable au tennis 
5.Essence de roses blanches - Entier 
6.Règle de dessinateur - Saint - Arsenic
- Étang littoral de l'Hérault 

7.Friction douce de la peau avec une
pommade - Circule dans les diverses
parties des végétaux 
8.Duels 
9.Enlever - Voie urbaine 
10.Eau-de-vie - Admoneste 
11.Plante aux propriétés expectorantes
et vomitives - Île et comm. du Finistère 
12.Irlande - Commune de Belgique -
Indique la liaison entre deux mots

Solution

Mots Fléchés

Mots Croisés

Directeur de la publication
Hammou Bellahmer

vERTICALEmENT

A - Tournerait pour rien

B - Obligatoire

C - Exposée - Désert caillouteux

D - Lieu de grillades - Vieille dispute

E - Bien tranquille - Acte législatif

F - Sautes - Distança

G - Baquet puant - Il va lentement

au Brésil

H - Poudre colorante - Faire vieillir

I - Individus - Pointe de rose

J - Sigle de grosse boîte - Enonce

des bobards

K - Plis d'antan - Homère y serait

mort - Gibier de vieux gaulois

L - Professions - Cinquième du

zodiaque 
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S
o
l
u
t
i
o
n

GERONTOLOGIE

ACADIEN*TIPI

IRIEZ*CRENER

LI*LESTER*CE

LEVERTIN*SA*

ARETE*OCRE*A

R*UT*ANOURES

DUVETS*NEM*S

ILE*O*ST*OSE

SU*AUVERGNE*

ELECTIVE*NIE

SENE*CESSENT
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Mots Muets

citation du jour
«Au combat, il se passe un temps infini entre

l'instant où l'adversaire a décidé de frapper et

celui où le coup vous atteint.»

B
e
r
n
a
r
d

W
e
r
B
e
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-J-B-C-I-C
RABAT-PREAU

-SOI-AIEULS
DESSEIN-PEU

--SE-DECHER
AHURIE-HO-E
-AS-DEBORD-
AG-AI-ACIER

-ACCORD-ECU
GRATTAGE-EE
-DRESSEURS-

HORIzONTALEmENT

1 - Galerie de peinture

2 - Forme artistique - Elu du

calendrier

3 - Rurales

4 - Bel et bien parti - Attirait

5 - Ne reconnaît rien - Faire un

procès - Repas du mâtin

6 - Déploie - Ville de dépêche

7 - Il hâlait Cléopâtre - Inutile

8 - Loge - Fait du tort

9 - Buts de promenade en mer -

Chef d'orchestre

10- Araignée sédentaire - Indication

de lieu

SolutionF-H-I-B-B
AEDES-AIDE
DO-AA-TAC
PELERINE-D

RE-CRAPAU
DANSE-G-I
TT-LIESSE

AIEUL-NA-E

O-SENTIR

ANGE-E-NAG

REPENTIR

Société

Chanteurs

Appel

Plaintive
Palmipède

Digit

Obstacle

Naïfs

Marées

Défenses

Maintien

Note

Fidèle

Identiques

Finesse

Baignent

Encore

Valdingue

Magot

Bienheureux Identiques

Identiques

Aîné

Jubilation

Détériorée

Marées

Sodium

Apparue

Identiques

Rayon

Enfant

Respirer

Gramme

Gramme

Ondoie

Regrets
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lors d’un point de presse qu’il a animé Hier

mellal «Yarichéne 
n’est pas le bienvenu»

L
ors d’un point de presse qu’il a
animé hier conjointement avec
le porte parole iboud, le direc-

teur sportif Abslam et l’avocat du
aclub  Yarichene le président de la
JSK Mellal est revenu sur quelques
points concernant son club la JSK.

D’emblé Mellal a répondu a
Yarichéne   qui a tiré sur lui sur un
plateau télé  et qui a affiché claire-
ment ses intention de prendre la
présidence de la JSK « Yarichéne
n’a rien apporté a la JSK. Il s’est
attaqué a ma personne et il n’est

pas le bienvenu. A la veille d’un
match très important face a l’USMA
il a fait des déclarations qui ont
perturbé le groupe.  Il ya des gens
qui sont contents lorsque la JSK
perde » a déclaré Mellal

Accusé de ne pas pouvoir gérer
un grand club comme la JSK
Mellal a défendu son bilan en
déclarant sur cette question « je
défi quiconque sur ma gestion.
Je gère le club selon les moyens
et je ne peux pas dépenser 70
milliard  alors que le club est
endetté de 40 milliards.  Mon
bilan est pôstif et chacun peut
voir mes bilan » a-t-il souligné

«Les actionnaires doivent
mettre la main a la poche»
Toute en défendant son bilan

Mellal a affirmé  que les autres
actionnaires doivent mettre la
main dans  poche « nous
sommes a trois moi kana et
Benabdrahmane qui  dépense
sur le cloub.  au lieu de critiquer
ou de parler sur les plateau télé
les actionnaires doivent mettre
la main a la poche » a ajouté le
chairman de la JSK

«demandez nous 
des comptes 

à la fin de la saison»
Toute en se montrant une fois

de plus optimiste le président
Mellal a demandé a ce qu’on lui
demande des comptes a la fin
de la saison « les compte se
font a la fin de la saison et pas
au milieu et je vous demande de
me demander des comptes une
fois que la saison soit terminé.
On a une bonne équipe com-
posé de jeune joueurs comme
les Kerrom ; benalia et les
autres et je suis convaincu qu’on
terminera la saison en force. » a
conclu Mellal son intervention

a .S

iboud : «Que Yaricéne
ramène 120 milliard et
qu’il prend la rési-
dence»

Dans son intervention le porte
parole de la JSK Iboud a
répondu au défi de Yarichéne en
le défiant a ramener 120 milliard
et de prendre la présidence du
club « il parle d’un chèque a
blanc et je suis sur qu’il ne
ramenra rien.  Je le défi de
ramener 100 ou 120 milliard et
qu’il prend la présidence de la
JSK »  a déclaré Iboud avant
d’ajouter «  un changement a la
JSK en cette période causera la
cassure du club » a ajouté iboud 

mefath : «Voila pourquoi
ait mouloud ne pourra
pas intégrer le CSa»

Le nouveau président du CSA
AIT Mmouloud  a affirmé précé-
demment qu’on  le bloque pour
intégrer le conseil d’administra-
tion de la JSK : s’exprimant sur
cette question l’avocat de la JSK
Meftah a donné l’explication sui-
vante a la situation du nouveau
président du CSA «  Ait mouloud
n’a pas le droit d’intégrer le CSA
car il n’a pas d’aghrément. Il a
juste une autorisation avec un
RCPC et une fois qu’il a son
agrément il intégrera le CSA le
plus normalement du monde » a
déclaré Meftah

ait abslam :
«on est en contactes
avec deux joueurs»  

Lors de son intervention le direc-
teur sportif Abslam a dévoilé que
la JSK est en contactes avancé
avec deux joueurs pour leur pro-
bable recrutement « on  est en
contacte avec un attaquant afri-
cain et un meneur de jeu imigré.
Pour ce dernier on doit conclure
avec lui ce soir ( ndlr hier ) » a
decdlaré abslam 

JsK- Jss demain à 14H30
Victoire impérative 
pour les Canaris
La JSK recevra la JSS demain à 14H3O au stade du  1er
novembre pour le compte de la  8eme journée du
championnat de ligue une.  Le moins que l’on puisse dire
c’est que les kabyles doivent s’imposer pour confirmer la
dernière victoire réalisée a Tlemcem  le week end passé
puis pour gagner des places au classement général.  La
JSK qui a perdu 8 points sur son terrain  avec deux défaites
face au CRB et l’USM et un match nul face au CABBA,
n’aura pas le droit a l’erreur demian et doit impérativement
s’imposer. C’est ce que sait bien le coach Lavagne qui veut
une victoire au cours de cette confrontation face au
représentant du sud  «  l’équipe a bien fonctionné face au
WAT et la victoire réalisée est amplement méritées au cours
de ce match .  Les joueurs étaient volontaires on jouant avec
une combativité et détermination et je les félicite pour leur
rendement.  Cette victoire nous permettra de bien préparer
le prochain match face a la JSS   qui sera très important. On
fera tout pour arracher une autre victoire  et tenter
d’enchaîner avec une belle série lors des prochains rendez
vous » a déclaré le coach kabyle a propos du match de
demain après midi.  Ainsi les kabyles donnent une extrême
importance pour ce rendez vous face a la JSS qui a réalisé
un bon parcours en championnat. Les équipiers de tizi
Bouali ne jurent que par la victoire pour améliorer leur
position au classement général et prétendre a terminer cette
phase aller sur une bonne note.   

Bensayeh le grand absent 
Sur le plan effectif l’attaquant Bensayeh qui reste le point fort
de l’attaque kabyle sera le grand absent lors du match de
demain face a la JSS. En effet le joueur a été suspendu par
trois match ferme après sa dipute avec un joueur du WAT
lors de la précédente journée.  Cependant le coach Lavagne
a récupéré trois joueurs titulaire a savoir souyad, Benchaira
et Hamroun.  Les joueurs en question ont raté  les deux
précédents matchs vu qu’ils étaient contaminés de
coronavirus.  Avec le retour des joueurs en question le staff
technique de la JSK aura plusieurs choix lors du match de
demain.  Le coach Lavagne utilisera toutes ses cartes
gagnantes lors de ce rendez-vous et son seul objectif est
que son équipe glane les trois points de cette confrontation

Ultime séance aujourd’hui  
Par ailleurs le club kabyle effectuera sa dernière séance
d’entrainement aujourd’hui a l’heure de la rencontre face a la
JSK.  Le staff technique kabyle apportera ses derniers
réglages au groupe avant le rendez vous de demain après
midi. Il demandera a Hamroun et ses équipiers de préserver
leur concentration afin de prétendre a glaner les trois points
de cette importante confrontation

a .S

Les dirigeants veulent 
prolonger le contrat de Benbot 

Comme tout le monde le sait le contrat du portier Oussama
Benbot experera a la fin de la saison en cours. Prévu initialment
que le contrat du joueur soit renouvelle l’été dernier, cela n’a
pas eu lieu finalement vu que la direction était occupé par les
recrutements mais aussi par la préparation de la nouvelle sai-
son.  cependant et selon toujours notre source les dirigeants
kabyles veulent maintenant que le joueur prolonge son contrat
ce qui sera fera dans les joueurs a venir en cas ou les deux
parties parvienne a trouver un terrain d’entente sur le plan finan-
cier.  Le joueur touche actuellement 80 millions et n’a pas eu
droit a une augmentation malgré qu’il s’est distingué avec la
JSK . Convoité par plusieurs clubs l’été dernier le joueur a été
empêché de partir   par ses dirigeants après que la direction a
exigé une grosse somme pour le libérer pour les clubs qui vou-
laient les recruter.  Auteur de belles prestations a la JSK depuis
sa venus Benbot est devenu un titulaire indiscutable dans l’échi-
quier kabyle. Pour cela les responsables kabyles veulent lui pro-
longer sinon le joueur partira gratuitement l’été prochain

il devra reprendre sa place demain 
Sanctionné par son entraineur lors du précédent match face au
WAT qu’il n’a pas joué  vu qu’il ne s’est pas reveillé a temps,  le
portier Oussama Benbot devra reprendre sa place de titulaire
demain a l »occasion de ce match qui opposera son équipe a la
JSS au stade du 1er novembre.  Le joueur a une grande expé-
rience et pourra jouer un grand rôle lors du match de demain
face a la JSS qui sera très important pour ses équipiers pour la
suite du parcours 
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« Je gère le club selon les moyens »
accusé de ne pas 

jSk

RugBy

notrenotre
sélection sélection 

Le programme 

portportTS
élé

11:00 Les feux de l'amour
12:00 Les douze coups de midi
12:55 Petits plats en équilibre
13:00 Journal
13:40 Petits plats en équilibre
13:55 A Daughter's Plan to Kill
15:45 Le lycée des vanités
17:25 Familles nombreuses : la vie
en XXL
18:30 Ici tout commence
19:10 Demain nous appartient
20:00 Journal
20:50 C'est Canteloup
21:05 La promesse
23:20 Esprits criminels

16:35 La p'tite librairie
16:40 Personne n'y avait pensé !
17:15 Slam
18:00 Questions pour un champion
18:44 C'est bon à savoir
18:50 Journal
19:00 19/20 : Journal régional
19:30 19/20 : Journal national
19:55 Ma ville, notre idéal
19:59 Salto
20:00 Vu
20:05 Initiatives de nos régions
20:20 Plus belle la vie
20:45 Tout le sport
20:55 Laisse entrer la nature
21:05 Impitoyable
23:20 Danser sa peine

10:05 Ça peut vous arriver
11:30 Ça peut vous arriver chez
vous
12:45 Journal
13:35 Scènes de ménages
14:00 Une idylle sur le feu
16:00 Incroyables transformations
16:35 Les reines du shopping
17:25 Les reines du shopping
18:40 La meilleure boulangerie de
France
19:45 Journal
20:30 Scènes de ménages
21:05 Une journée en enfer
23:20 58 minutes pour vivre

11:47 Late Football Club
12:40 Sports nautiques
13:33 Automobilisme
14:00 Automobilisme
15:02 Football
16:44 Golf+, le mag
17:30 Magazine sportif
17:40 D1 le mag
17:54 Zapsport
18:00 Hockey sur glace
19:34 Zapsport
19:45 Daily Sport
20:30 Zapsport
20:35 Rugby
22:36 Late Rugby Club

13:45 La p'tite librairie
13:55 Ça commence aujourd'hui
16:15 Affaire conclue, tout le monde
a quelque chose à vendre
17:55 Affaire conclue : la vie des
objets
18:00 Tout le monde a son mot à
dire
18:40 N'oubliez pas les paroles
20:00 Journal
20:39 Laisse entrer la nature
20:40 Basique, l'essentiel de la
musique
20:45 Un si grand soleil
21:05 Envoyé spécial
22:55 Complément d'enquête
23:55 Magazine d'information

13:40 Petits plats en équilibre
13:55 Elève modèle, mensonges
mortels
15:45 Vidéos sexy, lycéennes en
danger
17:25 Familles nombreuses : la vie
en XXL
18:30 Ici tout commence
19:10 Demain nous appartient
20:00 Journal
20:40 My Million
20:55 C'est Canteloup
21:05 Le grand concours
23:35 Vendredi, tout est permis
avec Arthur

13:55 Ça commence aujourd'hui
16:15 Affaire conclue, tout le monde
a quelque chose à vendre
17:55 Affaire conclue : la vie des
objets
18:00 Tout le monde a son mot à
dire
18:40 N'oubliez pas les paroles
20:00 Journal
20:39 Laisse entrer la nature
20:40 Basique, l'essentiel de la
musique
20:45 Un si grand soleil
21:05 Une mort sans importance
22:45 Meurtres au paradis

13:25 Deutschland 86
14:10 Les municipaux, ces héros
15:35 Big Bang Theory
16:40 The Tonight Show Starring
Jimmy Fallon
17:30 L'info du vrai
18:55 L'info du vrai, le mag
19:49 JT pressé
19:57 Catherine et Liliane
20:05 ABC contre Poirot
20:50 ABC contre Poirot
21:30 Ray Donovan
22:20 Le cercle littéraire de
Guernesey

17:15 Slam
18:00 Questions pour un champion
18:44 C'est bon à savoir
18:50 Journal
19:00 19/20 : Journal régional
19:30 19/20 : Journal national
19:55 Ma ville, notre idéal
19:59 Salto
20:00 Vu
20:05 Initiatives de nos régions
20:20 Plus belle la vie
20:45 Tout le sport
20:55 Laisse entrer la nature
21:05 La boîte à secrets
23:20 Lavilliers par Lavilliers

11:48 La boîte à questions
11:57 L'info du vrai, le docu news
12:26 L'info du vrai, le mag
12:57 The Tonight Show Starring
Jimmy Fallon
13:39 Sonic, le film
15:16 Le prince oublié
16:55 Sorties prévues en 2021
17:59 L'info du vrai, le mag
18:35 L'info du vrai
20:13 Boîte noire
20:29 Groland le replait
21:03 Underwater
22:35 4x4
00:05 The Room

13:35 Scènes de ménages
14:00 Les demoiselles d'honneur
s'en mêlent
16:00 Incroyables transformations
16:35 Les reines du shopping
17:25 Les reines du shopping
18:40 La meilleure boulangerie de
France
19:45 Journal
20:30 Scènes de ménages
21:05 NCIS : enquêtes spéciales
22:45 NCIS : enquêtes spéciales
23:35 NCIS : enquêtes spéciales
00:25 NCIS : enquêtes spéciales

10:37 Rugby
12:20 Late Rugby Club
13:03 Automobilisme
13:30 Automobilisme
14:31 Sports nautiques
16:28 Magazine sportif
16:39 Rugby
18:22 Football
20:27 Zapsport
20:35 Rugby
22:40 Late Rugby Club
23:22 Late Football Club
00:13 Sports nautiques

11:30 Ski
13:00 Biathlon
15:05 Ski
16:00 Ski
16:45 Biathlon
17:50 Eurosport News
17:55 Saut à skis
19:15 Sports fun
20:00 Tennis
21:05 Eurosport News
21:10 Biathlon
22:00 Ski
22:45 Ski
23:30 Eurosport News

23:35 Tennis

aUjoUrd’hUi

demain

13:00 Biathlon
13:30 Biathlon
14:05 Biathlon
15:55 Biathlon
17:10 Ski
18:00 Ski
18:45 Eurosport News
18:50 Biathlon
20:00 Tennis
21:00 Jeux olympiques : Home of
the Olympics
22:00 Eurosport News
22:10 Biathlon
23:25 Eurosport News
23:30 Tennis

D1 Arkema : Paris FC / Lyon

Top 14 : La Rochelle /
Bayonne

18h22
FootBaLL

20h35

10:30 W9 Hits Gold
11:35 W9 Hits
12:50 NCIS : enquêtes spéciales
13:30 NCIS : enquêtes spéciales
16:40 Un dîner presque parfait
17:50 Un dîner presque parfait
18:50 Les princes et les princesses
de l'amour
19:50 Les princes et les princesses
de l'amour
21:05 MacGyver *2016
22:30 MacGyver *2016
23:20 MacGyver *2016
00:10 MacGyver *2016

10:30 W9 Hits Gold
11:35 W9 Hits
12:50 NCIS : enquêtes spéciales
13:30 NCIS : enquêtes spéciales
14:20 NCIS : enquêtes spéciales
16:00 NCIS : enquêtes spéciales
16:40 Un dîner presque parfait
17:50 Un dîner presque parfait
18:50 Les princes et les princesses
de l'amour
19:50 Les princes et les princesses
de l'amour
21:05 Enquête d'action

23:00 Enquête d'action
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Vendredi

Long de 5,2 mètres, pour un
poids de 64 kilos : des
chercheurs ont capturé en
Floride un spécimen de
python aux dimensions
gigantesques, grâce à des
techniques innovantes.

Selon la réserve
nationale de Big Cypress,
qui a annoncé la nouvelle,
ce serpent femelle,
capable d'avaler un cerf,
contenait 73 œufs en
développement.  

C'est l'un des plus gros
pythons jamais attrapés
dans le sud de la Floride,
selon cette réserve
nationale située au nord du
parc des Everglades.  

Les chercheurs l'ont trouvé en
plaçant des transmetteurs radio
sur des pythons mâles, ce qui
leur a permis de localiser la
femelle.  

« Notre équipe ne fait
pas qu'enlever les
serpents envahissants,
elle collecte également
des données pour la
recherche », ont précisé
les scientifiques, qui ont
ajouté que ces reptiles
représentaient « une
menace importante pour
la faune » : en l'absence
de prédateurs naturels,
rien ne les empêche de
se multiplier. 

Le python birman

est considéré comme une espèce
envahissante depuis qu'il est
apparu dans la région en 1980.
Le gouvernement américain a
interdit leur importation en 2012
en raison de leur dangerosité.

i
n

s
o

l
i
t
e

 

Un python de plus de 5 mètres capturé en Floride



VOLLEY-BALL

8-9

VOLLEY-BALL Pour des raisons techniques indépendantes de notre volonté, la centrale de notre édition d’hier était incomplète, nous la republions aujourd’hui pour nos fidèles lecteurs. 
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Préparation de la sélection nationale senior messieurs 

Un premier stage pour relancer la machine 

Après plus de dix mois d’arrêt
de toutes compétitions

confondues en raison de la
pandémie de la Covid-19, la

sélection nationale de volley-
ball, seniors messieurs, a
repris enfin du service, en

entamant un premier stage de
préparation au Centre de

regroupement des équipes
nationales de Souidania,

consacré essentiellement pour
le côté physique. 

Par Nadir Ennouar. 

Une excellente nouvelle pour la balle
au filet nationale, puisque après
quasiment une année d’arrêt de
toutes les compétitions, voilà que
l’équipe nationale, seniors messieurs
reprend enfin du travail, en ayant
entamé depuis le 9 janvier dernier un
stage de préparation au niveau du
Centre de regroupement des équipes
nationales de Souidania (Alger) qui
s’étale jusqu’au 22 janvier prochain.
Une première étape de la reprise
consacrée essentiellement à la
préparation physique dans le but de

retrouver l’ambiance des
entrainements en groupe et l’esprit
du travail, orchestrée par le
préparateur physique du Six algérien
Ala Eddine Taguia.
Dans ce sens, le Directeur technique
nationale, Mouloud Tlemsani, nous
fait savoir qu’ils auraient bien voir les
différents championnats reprendre,
notamment ceux de la Super
division, mais malheureusement la
situation sanitaire du pays ne permet
malheureusement pas pour l’instant
et à l’instar de toutes les autres
fédérations des sports collectifs, celle
du volley-ball attend toujours le feu
vert des autorités compétentes.
Selon le premier responsable du
volet technique national, le meilleur
des scénarios serait un retour des
clubs à la compétition mais la
conjoncture actuelle n’offre pas
encore les conditions idéales pour
une éventuelle reprise
« Lorsqu’on a vu que cet arrêt allait
encore perdurer et que le retard de
la reprise des entrainements des
clubs, nous avons décidé de faire
entrer de faire entrer l’équipe
nationale en stage. Ce dernier a pour
objectif d’abord, une évaluation
purement médicale, ensuite il y a le

volet physique qui entre
exclusivement en considération. Pour
le moment, c’est encore trop tôt
d’évaluer, cela dit en fin de ce
regroupement nous allons se réunir
avec nos préparateurs physiques
pour essayer d’obtenir un premier
constat sur la condition physique des
joueurs et sur la situation globale du
groupe. Par ailleurs, cette sélection
englobe des anciens joueurs en
seniors et le reste ce sont des juniors
(des U19 et U21).  Maintenant, on
espère qu’il y aura une succession
de stage sur la lancée et pour
reprendre le plus rapidement
possible le niveau physique du
joueur pour que le prochain
sélectionneur retrouve des joueurs
prêts sur le plan physique et pour
qu’il puisse travailler d’autres volets
dans de bonnes conditions. », nous
a expliqué Mouloud Tlemsani.   
Au début de ce regroupement et en
présence du secrétaire générale
monsieur Tamimount, monsieur
Tlemsani DTN de la FAVB a réuni
l'équipe où il a mis l'accent sur les
mesures préventives et le respect du
protocole sanitaire pour éviter la
pandémie de la Covid-19, et il a
donné un aperçu sur les échéances

qu'attend notre équipe nationale pour
2021 et 2022.
Il est à noter que la sélection
nationale est composée de 29
athlètes, des anciens joueurs qui ont
participés au dernier championnat
d'Afrique des nations, 9 joueurs issus
des équipes nationales U20 et U19.

La liste des joueurs convoqués
(seniors messieurs) :
Rami Outekhtidjat (IRBK), Samir
Chikhi, Fouad Brahimi (MBB),
Sofiane Bouyoucef, Ahmed
Belierdouh (NCB), Mohamed Amine
Oussad, Mohamed Amine Bouziani,
Ahmed Amir Karboua, Salah Eddine
Berkati, Aymen Aimeur (NRBBA),
Djamel Eddine Belaaili,
AbdeldjalilHattab,Mohamed Kacemi,
AbderrazakTaouri,
IhabBenbouali(POC), Okba Hadj
Abdallah, Adil Kadri, Yacine Zakariya
Abdellaoui, Sidi Mohamed Djabir
Dour (WAT), Sofiane Sahi (OMK El
Milia), SoheibAiboud, Farouk Tizit,
Youcef Bourouba(ESS*), Islam
OuldCherchali, Ayoub Dekkiche,
SoufianeHousni (GSP), Ayoub
Hamadache (ASJK),
SadjedlillahHamadou, Mohamed
Souadi(EST). 

Ala Eddine Taguia (préparateur
physique EN) :
« C’est le premier stage
de la sélection nationale
qui vient dans un moment
un peu exceptionnelle,
après cet arrêt
conséquent qui a duré
plusieurs mois en raison
de la situation sanitaire
causée par la pandémie
du Coronavirus. Ce
regroupement a une
grande importance sur le
plan psychologique aussi,
car juste le fait d’aller
s’entrainer apporte un
grand bienfait sur le
mental du joueur après
cette longue période
d’arrêt. Personnellement
j’ai constaté qu’au tout début du stage, les joueurs sont
venus avec pleines de volonté et d’envie et c’est ce qui
nous aide à travailler dans une bonne ambiance.  
Ce stage regroupe les seniors messieurs et le moins de 21
ans qui se préparent au championnat arabe en Jordanie. Ce
regroupement a pour objectif d’abord de faire des tests
médico-sportifs en passant des test PCR dans le cadre des
consignes du protocole sanitaire exigé par le Centre
national de la médecine du sport (CNMS) et le ministère de
la Jeunesse et des sports (MJS). En ce qui concerne la
préparation, le but c’est de voir dans quel état se présentent
nos athlètes, tout en sachant qu’il y a pour le moment que
deux clubs seulement qui ont repris les entrainements en
l’occurrence le Groupement Sportif des Pétroliers et le WA
Tlemcen. Nous avons quelques éléments qui ont tout fait
afin de garder leur forme physique en travaillant en solo
malgré la situation exceptionnelle qu’ils ont pu vivre. En
même temps, nous avons tenté de travailler sur les points
faibles de nos athlètes, en abordant d’abord les tests
fonctionnels pour voir comment ces derniers réagissent sur
le plan musculaire et tout, ainsi nous avons procédé à un
programme basé sur un temps de travail et un temps de
récupération. Généralement, on a deux séances
biquotidiennes et une journée sur deux on travaille de la
musculation. Le matin on fait un travail de mobilité articulaire
et l’après-midi on enchaine avec un travail fonctionnel.
Maintenant, on doit enchainer avec d’autres stages et se
projeter sur l’avenir, on sait tous qu’un grand travail nous
attend mais doucement nous allons progresser sur tous les
plans. 

Islam Ould Cherchali (joueur EN
seniors) :
« Nous étions très contents
de se retrouver ici à
Soudania pour ce stage de
l’équipe nationale après
une longue rupture et
d’arrêt de la compétition.
Nous sommes entrés dans
ce stage avec beaucoup
d’enthousiasme et d’envie,
un regroupement qui a une
grande importance pour
nous, joueurs et même
pour le staff technique
aussi. Nous travaillons
essentiellement sur le volet
physique, ce qui est
logique suite à cette longue période d’inactivité. Maintenant,
on espère une reprise de la compétition, qui sera certes très
dur, mais nécessaire pour essayer de reprendre le temps
perdu. Si c’est le cas, on sera face à un programme
démentiel avec d’un côté le championnat, les différentes
compétitions interclubs, le championnat d’Afrique des clubs,
on doit par la suite enchainer la préparation de la sélection
nationale, se préparer pour les Jeux Méditerranéens 2022 et
le championnat arabe des nations, ce ne sera pas de tout
repos pour nous, mais on est contraints de rattraper tout le
retard. Malgré toutes ces difficultés, tout le monde n’attend
qu’une seule chose, la reprise pour tenter de remettre le
train sur les rails.     

Nadir Ennouar. 

Ayoub Dekkiche (athlète EN sénior) :
« Ce stage est venu dans un moment très
important après plusieurs mois d’arrêt,
cela dit, il se déroule dans de très bonnes
conditions, un programme spécial a été
tracé par le préparateur physique, et cela
pour maintenir la forme des joueurs,
notamment en augmentant le volume de
la préparation sur le plan physique. Moi
personnellement je n’ai pas arrêté les
entrainements pendant cette longue
période de confinement, ce qu’on puisse
faire un peu d’activité sportive, non
seulement pour notre santé physique
mais aussi mentale, on doit travailler
beaucoup, pour préparer les prochaines
échéances internationales, notamment la
coupe d’Afrique, les jeux Islamiques et les jeux méditerranéens 2022 et peut
être les qualifications au championnat du monde, pourquoi pas. C’est une
première étape très importante après cette longue période d’arrêt, mais on doit
enchainer avec d’autres stages pour reprendre le rythme et la forme »

Iheb Benbouali (athlète EN U21) :
« C'est un grand honneur pour
moi d’être sélectionné à ce
premier stage avec les séniors,
je travaille très dur chaque jour,
on sait en effet que c’est
seulement par le travail que l’on
peut atteindre nos objectif, c’est
la seule clé de réussite. La
préparation s’est déroulée dans
de très bonnes conditions et je
suis très content du travail qui
se fait avec notre préparateur
physique Ala Eddine Taguia, le
tout dans une ambiance. On
essaye de progresser
rapidement et faire le
nécessaire pour que tout se passe parfaitement bien pour nous. Le
sport, c’est du plaisir, du bien-être et un formidable moyen de se
sentir bien et confiant en soi. » 

Hichem Ayat (Kinésithérapeute FAVB) :
« le stage se déroule très bien, le centre
sportif de Souidania a mis à notre
disposition les moyens propres à assurer
notre regroupement et la préparation
physique, et psychologique, notre rôle
dans ce stage de l’équipe national, avec
le préparateur physique, et de mettre en
œuvre et accompagner les athlètes lors
des programmes individuels et collectifs
lors de la préparation physique et du suivi
des joueurs dans la récupération des
blessures, (musculaires, articulaires),
s’est vrai après plus de dix mois d’arrêt
des compétitions, les athlètes ont un peu
de contracture, en cas de gros ennuis
physiques, et de retour à une bonne
santé, le protocole sanitaire a été bien respecté, y a quelque joueur faisant des
examens médical approfondi, tous ont été en bon santé. »

Abdallah Guessoum

Déclarations…
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27e Championnat du monde Messieurs en Egypte (13- 31 Janvier 2021)

tunisie, angola et RDC éliminées du Mondial
Les équipes masculines de handball de la Tunisie (une surprise), l’Angola, et de la RD Congo et ont été éliminées dès le premier tour du

Championnat du monde, le 19 janvier. L’Algérie et l’Égypte, pays hôte de ce Mondial 2021, représenteront l’Afrique au deuxième tour (« Tour princi-
pal ») de cette compétition organisée en Egypte, du 13 au 31 janvier.
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On en attendait plus mais,
malheureusement, il n’y aura
que deux équipes africaines
au deuxième tour (« Tour
principal ») du premier
Championnat du monde de
handball à 32 équipes, sur
les sept du continent enga-
gées. Le 19 janvier, en clô-
ture du premier tour, la
Tunisie (groupe B), l’Angola
(groupe C) et la RD Congo
(groupe D) se sont en effet
inclinées alors qu’elles
avaient absolument besoin
d’une victoire pour franchir
cet écueil durant ce Mondial
2021 organisé en Egypte, du
13 au 31 janvier prochain.
Le Cap-Vert, lui, était d’ores
et déjà hors-course, après
avoir déclaré forfait dans le
groupe A, suite à une cas-
cade d’absences dans son
effectif pour cause de pandé-
mie du coronavirus (Covid-
19) qui n’épargne pratique-

ment personne à travers
toute la planète depuis le
mors de mars de l’année
écoulée.

Une grosse désillusion
pour la Tunisie…
La plus grosse désillusion est
évidemment pour la Tunisie
(voir notre édition  du samedi
16 janvier 2021), nation-
phare du handball africain.
Dos au mur après une courte
défaite face à la Pologne, 28-
30, et un match nul face au
Brésil, 32- 32, les Tunisiens
ont subi la loi des Espagnols,
30-36.
Une défaite toutefois nette-
ment moins rageante que
celle de l’Angola. Battus 29-
30 par le Japon, les Angolais
loupent le coche de très peu.

…et courte illusion pour la
RDC
Les Congolais, eux, ont

moins de regrets à avoir,
même s’ils ont entretenu le
suspense durant une période
face au Bahreïn. À la pause,
ils n’étaient ainsi menés que
12-14, avant de céder finale-
ment 27-34, malgré la grosse
performance de Gauthier
Mvumbi, élu homme du
match.
Le Mondial 2021 n’est toute-
fois pas totalement fini pour
les Aigles de Carthage, les

Palancas Negras et les
Léopards, qui vont s’affronter
du 21 au 25 janvier dans le
groupe II de la President’s
Cup, sorte de compétition
parallèle servant à établir le
classement de la 25e à la
32e place. Le Maroc, éliminé
la veille, lui, sera dans le
groupe I.

Place aux deux rescapés
africains

Pour les deux rescapés afri-
cains, l’aventure se poursuit
dès ce 20 janvier avec
France-Algérie dans le
groupe III du Tour principal et
Sélection russe-Égypte dans
le groupe IV. Algériens et
Égyptien doivent engranger
les points s’ils veulent attein-
dre les quarts de finale de ce
Championnat du monde
2021.

Si Gauthier Mvumbi, l'imposant pivot
de la République démocratique du
Congo, s'est fait remarquer au
Mondial de handball en Egypte, c'est
par son efficacité face au but et ses
137 kilos, qui lui ont valu d'attirer l'at-
tention de Shaquille O'Neal auquel il
a été comparé.
La légende de la NBA a-t-elle déjà
regardé un match de handball? On
peut en douter, tant le handball est
un sport mineur aux Etats-Unis. Mais
le "Shaq" est très présent sur les
réseaux sociaux et a alimenté le
buzz autour du Franco-Congolais qui
évolue à Dreux, en Nationale 2, la 4e
division française.
"Ils disent que tu es le Shaq du hand,
qu'est-ce qu'il se passe?", a
demandé l'ancien pivot des Lakers
(2,16 m), resté célèbre pour avoir
cassé plusieurs panneaux de basket
avec son poids (147 kg) et sa puis-
sance.
En un message, cet ex-assistant
d'éducation dans un lycée, 26 ans et
moins grand que son idole (1,95 m),
a changé de dimension. "Je n'étais
pas prêt, vraiment", s'amuse-t-il, ren-
contré par l'AFP, dans le jardin de

l'hôtel du Caire où toute la délégation
congolaise est logée. "C'est ma
femme qui a vu le message et qui
me dit: +Shaq a envoyé un mes-
sage!+"

- Huit buts en 25 minutes -
Après l'entretien, le Drouais, qui
ambitionne de devenir moniteur
d'auto-école, est sollicité pour une
photo par un employé de l'hôtel.
Comme un écho à sa réponse sur
les réseaux: "Vivez votre rêve et bat-
tez-vous pour ce que vous êtes."
Inconnu du gratin mondial, Mvumbi a
été sacrément efficace en seulement
11 minutes face à l'Argentine (défaite
28-22) et 14 face au Danemark
(défaite 39-19): 8 buts sur 9 tenta-
tives. Cela n'a pas empêché les
novices congolais de s'incliner mais
sa domination sur la ligne des 6m a
suscité l'admiration des commenta-
teurs argentins, qui l'ont surnommé
"El Gigante" ("le géant"), puis des
Danois.
Depuis, le deuxième pivot congolais -
Christian Moga dispute toutes les
phases de défense et ils se parta-
gent les attaques - enchaîne les
interviews et profite de "cet engoue-
ment de dingue", lui qui n'avait pas
réussi à convaincre Créteil, en 2013,
de le garder dans son centre de for-
mation. "Cela ne s'est pas très bien
passé", retrace celui qui est alors
revenu dans son club formateur,
Vernouillet, où il a fréquenté 6 sai-
sons la N1. Avant de retrouver
Dreux, sa ville d'origine où il habite
chez ses parents.

- Un "atout" sur le terrain -
Son surpoids est toujours un sujet
délicat. "J'ai toujours eu un phy-
sique... avantageux", dit-il dans un
sourire. "C'est un atout aujourd'hui
parce que je l'utilise" pour s'imposer
au bord de la zone. Mais cela lui a
peut-être aussi coûté une place à
Créteil. "Je pense que ça a dû être le
mot d'ordre. J'étais avec Benjamin
Pavoni, un entraîneur beaucoup axé
sur le physique. Mentalement, je
n'étais peut-être pas prêt non plus.
C'est pour ça que ça s'est soldé par
un échec."
L'Egypte a un goût de revanche,
mais Mvumbi ne doit pas se laisser
griser: "l'objectif, c'est de passer au
second tour", rappelle l'entraîneur
adjoint de la RDC, Gabriel
Bourguignon, à la veille du match
décisif face au Bahreïn. "L'idée, c'est
de lui dire: profite de ce que tu as
mais reste sur ton objectif qui est
d'être performant."
Rien d'évident, quand on évolue
dans une division semi-profession-
nelle mise à l'arrêt par la pandémie
de Covid-19. A Dreux - où Mvumbi
est dirigé par son sélectionneur,
Francis Tuzolana, et joue avec le
frère de ce dernier, Audray - il n'a
plus joué depuis octobre. La prépara-
tion avec la sélection lui a permis de
retrouver les terrains et de représen-
ter son pays d'origine, présent pour
la première fois dans un Mondial.
"J'ai tout à gagner: que ce soit en
positif ou en négatif, on parle de
nous", résume-t-il.

CYCLiSME 
Après un arrêt de plus de

neuf mois

Reprise de la compé-
tition demain à 
Sidi-abdallah

Après un arrêt forcé de plus de neuf
mois en raison de la pandémie du nou-
veau coronavirus, le cyclisme algérien
reprendra ses droits ce vendredi, à tra-
vers le Challenge de la nouvelle ville de
Sidi-Abdallah (Alger).
A cette occasion, environs 150
cyclistes, relevant des catégories
cadets, juniors et seniors (messieurs et
dames) devraient participer à cette
course, prévue sur un circuit de 3 kilo-
mètres.
« Les cadets vont concourir sur une
distance de 30 km, les juniors sur 60
km, et les seniors sur 75 km » a pré-
cisé dans un communiqué la
Fédération algérienne de cyclisme
(FAC).
Les cadets seront les premiers à pren-
dre le départ de cette course, à 9h00,
alors que les juniors partiront en même
temps que les seniors, vers 10h00.
Selon le président de la FAC,
KheireddineBarbari, le Challenge de
Sidi-Abdallah devrait enregistrer la par-
ticipation de certains internationaux
seniors, notamment, Youcef Reguigui et
AzeddineLagab.
Une compétition qui devrait leur servir
de préparation pour le Grand Prix de la
ville d'Alger, prévu le 4 juin prochain, et
qui devrait enregistrer la participation
de certains coureurs étrangers.

Il attire l’attention, avec ses 137 kilos

Mvumbi, physique "avantageux" et nouvelle star du Mondial
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Opa Nguette :
«Boulaya est le joueur

phare de l'équipe»
L’international sénégalais, Opa Nguette, ainsi que le directeur
général adjoint du FC Metz, Philippe Gaillot, ont évoqué la montée
en puissance de Farid Boulaya en Ligue 1.  

Auteur d'une saison
moyenne pour cause de
nombreuses blessures, le
latéral gauche international
algérien Ilyes Chetti n'a pas
montré un joli visage cette
saison. L'ancien joueur de la
JSK a reçu plusieurs cri-
tiques de la part des suppor-
ters de l'Espérance de Tunis
qui a décidé de se renforcer

à ce poste. Selon les der-
nières informations, le club
sang et or tient un accord de
principe avec le latéral
gauche international libyen
El Munir qui se trouve libre
après la fin de son aventure
avec Los Angeles FC. Le
joueur de 28 ans sera un
sacré client pour Chetti pour
le poste de titulaire, surtout

qu'El Munir a une énorme
expérience et a déjà joué en
Europe .
À souligner que l'Espérance
qui se trouve dans le même
groupe que le MCA en Ligue
des champions d'Afrique, a
obtenu hier la signature de
son ancien joueur Anice
Badri .

West HAm

Benrahma mis en garde par David Moyes

Pour sa deuxième saison à
l’Olympique de Nîmes, un club
qu’il a rejoint en provenance du
Havre AC, l’international algérien,
Zinedine Ferhat, ne cesse d’épater
au point où tout le monde est una-
nime à dire qu’il est temps pour lui
de gravir un autre échelon en
rejoignant une formation de meil-
leur calibre.
L’enfant de Bordj Ménaïel a d’ail-
leurs brillé de mille feux lors de la
précédente sortie des siens à
Marseille où les Nîmois ont créé la
surprise de la précédente journée
de la ligue 1 française, en battant
les locaux sur le score de 2-1.
Certes, le milieu offensif algérien
n’a pas marqué ou délivré de
passe décisive, mais sur son côté
droit, il a été un danger constant
pour la défense marseillaise. Cela
a amené les observateurs à dire
que Ferhat ne devrait pas s’éterni-
ser à Nîmes, en estimant que vu
son appréciable potentiel tech-
nique, un transfert dans une
équipe plus huppée en France ou
dans un autre championnat euro-
péen donnera une autre dimension
à sa carrière. Il suffit de voir ses
statistiques pour se rendre compte
de l’importance de Ferhat Zinedine
dans cette formation nîmoise. En
17 matches, l’ancien sociétaire de
l’USMA a délivré 3 passes déci-
sives et marqué 3 buts.

Pour un ailier qui évolue de sur-
croît dans une équipe modeste,
ces statistiques sont bonnes.
Preuve du respect que lui voue
son entraîneur Arpinon qui a
déclaré, la veille du match de
Marseille, que Ferhat est l’un des
rares joueurs de l’équipe auquel
on ne fait aucun reproche, et c’est
la vérité.
À 27 ans, l’ancien usmiste a confié
à son entourage qu’il comptait
demander un bon de sortie. Une
demande qui sera certainement
acceptée par la direction nîmoise
car à une année de la fin de son
contrat (2023). Le club gardois
pourrait réaliser une bonne affaire
financière, surtout si Ferhat conti-
nue à enchaîner les bonnes pres-
tations, sa valeur marchande étant
estimée à 7 millions d’euros.
Évidemment, cette progression
constante de Ferhat lui permet
d’aspirer à un retour en sélection
nationale dès le mois de mars pro-
chain. Rappelé récemment par
Djamel Belmadi lors de la trêve
hivernale du mois d’octobre
(matches amicaux contre le
Nigeria et le Mexique), Ferhat n’a
pas été chanceux en contractant
une blessure au premier jour du
stage en Autriche. Au vu de sa
forme éblouissante actuellement,
ce ne sera certainement que partie
remise pour l’ex-havrais.

L’entraîneur écossais du club
anglais West Ham, David
Moyes, a expliqué que
l’international algérien, Saïd
Benrahma, est un jeune joueur
en Premier League.
« Parfois, le manager peut
penser qu’il ne joue pas si bien
que ça… cela peut faire la
différence. Il y a des normes
que je veux établir et
Benrahma apprend que la
Premier League est différente
de la Championship. Il est
encore très jeune en tant que
joueur de Premier League et il
a encore beaucoup à prouver.
» a indiqué Moyes en
conférence.
L’ex entraineur de Manchester
United a ensuite ajouté: «Nous
avons fait la même chose avec
Jarrod Bowen ou Vladdy et
Tomas Soucek. Ils doivent être

prêts, ils doivent s’assurer
qu’ils peuvent apporter leur
contribution. Nous voulons que
Benrahma progresse dans sa
prise de décision sur le terrain.
Comme je l’ai dit, c’est un
jeune joueur de la Premier
League. ». Après des faux
départs et des coups d’arrêt, le
talent de Said Benrahma a fini
par mettre tout le monde

d’accord. Exceptionnel sous les
couleurs de Brentford en
Championsh (il y a disputé 94
matchs, marqué 30 buts et
donné 27 passes décisives), le
Fennec a été transféré à West
Ham pour 26 M€ l’été dernier.
Avec 11 appariations en toutes
compétitions confondus cette
saison sous le maillot de son
nouveau club, l’ancien joueur

de l’OGC Nice n’a pas encore
trouver le chemin des filets
mais il a enregistré deux
passes décisives en
championnat anglais.

La stat qui fait mal
Recruté durant le dernier
mercato estival par West Ham
pour 33 millions d’euros, Said
Benrahma vit des débuts
compliqués avec les Hammers.
Titularisé à nouveau par David
Moyes ce mardi lors de la
réception de West Bromwich
pour le compte de la 19e
journée de Premier League (2-
1), l’attaquant international
algérien a échoué une nouvelle
fois à débloquer son compteur
buts.
Certes, Benrahma a été à
l’origine du premier but de son
équipe après un joli travail avec

Coufal qui a permis à Boven
d’ouvrir le score dans le temps
additionnel de la première
période. Mais remplacé à
l’heure de jeu, l’ex-sociétaire de
Brentford a aligné son onzième
match en championnat sans
marquer le moindre but en
jouant exactement 524
minutes. Une stat inquiétante
pour un attaquant qui plus est,
a inscrit 17 buts la saison
passée en Championship tout
en délivrant 9 passes
décisives.
Au rythme où vont les choses,
David Moyes risque de perdre
patience avec Benrahma,
même si pour le moment les
Hammers figurent dans la
première partie du tableau de
la Premier League (7e) avec un
bilan honorable de 9 victoire, 5
défaites et autant de nuls.

«C'est notre meneur
de jeu, le joueur
phare de l'équipe.

Il est le trait d'union entre le
milieu et l'attaque, il est très
bon dans le dribble et le un
contre un. Ensuite, il a l'œil,
sait faire la bonne passe. Il a
une certaine notoriété car les
équipes adverses savent qu'il
fait la différence… », a confié
l’attaquant sénégalais dans
une déclaration au Parisien.
De son coté, Philippe Gaillot
s’est exprimé au sujet de la
progression de l’international
algérien : « Il a toujours eu le
talent et le volume de course,
mais au début, son jeu était
parasité par trop de touches
de balle, de passements de
jambe, de choses nuisant à
l'efficacité. Il progresse régu-
lièrement depuis deux ans. »
« Nous l'avons prolongé
(NDLR : l'année dernière,
jusqu'en juin 2022) pour lui
témoigner notre confiance.
Aujourd'hui, j'estime qu'on a
réussi à développer son
potentiel mais qu'il a encore

de la marge pour devenir un
très bon meneur de jeu de
Ligue 1 », a expliqué le diri-
geant messin.
« Pour l'instant, il n'a pas les
stats à la hauteur de ce qu'il
produit, poursuit Gaillot, qui le
considère néanmoins indis-

pensable. Il aime se saisir du
ballon dans les moments
chauds, prendre les respon-
sabilités. En plusieurs occa-
sions, il nous a remis dans le
match, par un geste ou une
passe », a conclu Philippe
Gaillot.

Auteur d'uNe sAisoN moyeNNe pour cAuse de Nombreuses blessures

De la concurence pour Chetti à l'Espérance

Nîmes  
Ferhat veut gravir un autre échelon
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alors quE la JuvE a du mal à supportEr 
son important salairE

CR7 a rencontré Perez 
à Turin

L’attaquant de la
Juventus Turin a
échangé mardi avec
le président du real.
alimentant la rumeur
d’un retour chez les
Merengue. 
une rencontre qui va
alimenter la rumeur. 

C
ristiano Ronaldo a
rencontré à Turin son
ancien président au

Real Madrid, Florentino
Perez, rapporte l’émission
de la télévision espagnole
«El Chiringuito de
Jugones». Ont-ils évoqué
un retour du Portugais chez
les Merengue où il a évolué
entre 2009 et 2018 ? Les

deux hommes s’étaient déjà
revus, début mars, à
l’occasion du «Clasico»
entre le Real et le Barça.
Déjà, les rumeurs d’un
retour de CR7 chez les
Merengue avait été
évoquées.
Lors de son départ de
Madrid en 2018, les
relations entre les deux
hommes avaient été
tendues, mais elles se sont
depuis apaisées. Florentino
Perez, le président
madrilène s’était rendu
mardi à Turin pour
s'entretenir avec son
homologue transalpin
Andrea Agnelli. L’occasion
d’évoquer le projet de
création d’une ligue fermée.
A la Juventus Turin depuis

deux ans et demi, CR7
n’apprécierait que
modérément la Serie A et
regretterait le manque de
résultats de la «Vieille
Dame» en Ligue des
champions. A 35 ans, le
Portugais, quintuple Ballon
d’or, ne représente pas non
plus l’avenir pour le club
turinois, qui aurait par
ailleurs du mal à supporter
ses importants
émoluments. Ces
retrouvailles fortement
symboliques entre Ronaldo
et Perez vont donc, une
nouvelle fois, alimenter
toutes les rumeurs.
L’histoire d’amour entre
CR7 et le Real n’est peut-
être pas encore terminée…

En fin de contrat en juin pro-
chain du côté de Barcelone,
Lionel Messi peut ainsi négo-
cier une avec le club de son
choix depuis le 1er janvier, en
vue d’une arrivée libre l’été
prochain. Si la tendance d’un
départ semble se confirmer, la
future destination de « La
Pulga » demeure inconnue. A
en croire les rumeurs, le Paris
Saint-Germain et Manchester
City seraient les grands favoris
pour enrôler le crack argentin.
Interrogé sur la possibilité de
voir débarqué Messi dans la
capitale française la saison
prochaine, dans l’émission El
Larguero de la Cadena Ser,
Mauricio Pochettino a préféré
botter en touche. « Chaque
déclaration de ma part, comme
entraîneur du PSG, peut être
interprétée. J’ai beaucoup de
respect pour les clubs. (…)
Notre responsabilité est
énorme. On sait tous comment
fonctionne le monde du foot.
On doit montrer du respect, ne
pas générer une situation qui
pourrait être mal interprétée.
L’éthique doit exister de notre
part. On doit être très strict sur

l’éthique. »

Newell’s, «c’est notre lien
commun»

L’ancien capitaine des pen-
sionnaires du Parc des Princes
a ensuite évoqué sa relation
avec le sextuple Ballon d’or,
avec qui il partage au moins
un point commun. « Nous
nous sommes rencontrés plu-
sieurs fois au fil des années
dans des endroits comme
Londres ou en Italie, a-t-il indi-
qué. On partage des liens très
puissants, comme l’amour
pour Newell’s Old Boys. Nous
aimons tous les deux Newell’s,
car nous sommes passés par

leur académie, c’est notre lien
commun, ce qui nous relie lui
et moi. »
Les deux hommes ont même
été à deux doigt d’évoluer
ensemble sous les couleurs de
l’Espanyol, au crépuscule de la
carrière de joueur de « Poch ».
« Messi était sur le point d’être
prêté à l’Espanyol, s’est rap-
pelé l’ex-manager des Spurs.
L’affaire était bien engagée,
mais il a réalisé une perfor-
mance incroyable lors des
matches de pré-saison, au tro-
phée Joan Gamper, contre la
Juventus de Fabio Capello (en
2004). Cela a mis fin aux
négociations. »

Le PSG prépare un mauvais coup
au Barça pour Eric Garcia

Le Paris SG observerait très attentivement Eric Garcia, libre en
juin et priorité du FC Barcelone. Tout est ouvert dans ce dossier
entre les deux futurs adversaires en 8e de finale de Ligue des
Champions. Mundo Deportivo accorde sa une à Eric Garcia (20
ans). L'avenir du défenseur central de Manchester City inquiète
du côté de la Catalogne. «Ça urge», explique le quotidien sportif.
Et pourtant, à court terme, l'international espagnol (4 capes) ne
retournera pas dans son club formateur. En effet, les candidats à
la présidence du Barça ont décidé, en accord avec l'actuel comité
de gestion, de ne pas le recruter cet hiver et d'attendre cet été,
lorsque son contrat à Manchester City sera arrivé à échéance.
Oui mais voilà, d'autres écuries pourraient avoir la même idée.
MD assure ainsi que le Paris SG est l'un de ceux-là. Désireux de
frapper un joli coup pour renforcer l'axe de sa défense en vue de
la saison prochaine, le club de la capitale aurait couché le nom de
l'Ibère sur ses tablettes pour cet été. Mauricio Pochettino apprécie
son profil et sa grosse marge de progression. Dans l'entourage du
joueur, qui privilégie pour l'heure les Blaugranas, on reste ouvert
à toute possibilité et attentif à toute offre. Le Barça est prévenu, il
ne devra pas traîner sous peine de laisser le PSG prendre les
devants. Décidément, entre ces deux-là, sur le mercato, c'est la
guerre.

Griezmann a mis en colère
le vestiaire de Barcelone
Auteur d'un doublé lors de la défaite du FC Barcelone en Super
Coupe d'Espagne, Antoine Griezmann a commenté la
performance de son équipe. Et cela a jeté un froid dans le
vestiaire. Antoine Griezmann a réussi à faire taire les critiques
dimanche soir en marquant les deux buts du FC Barcelone contre
Bilbao en Super Coupe d’Espagne. Seul problème, l’équipe
basque en a marqué trois et le Barça s’est donc incliné, qui plus
est finissant à dix après l’expulsion inédite de Lionel Messi. Dans
la foulée de cette rencontre, l’attaquant français est revenu sur la
performance collective des Blaugrana, en évoquant notamment
quelques défauts en matière de communication sur le terrain, ce
qui aurait abouti à une « mauvaise défense » du FC Barcelone
face à Bilbao. Des propos au milieu d’autres qui auraient
cependant choqué certains joueurs du vestiaire catalan, et
notamment Ter Stegen et les défenseurs, lesquels n’auraient pas
apprécié la remarque d’Antoine Griezmann. Selon Adria Albets,
journaliste proche du FC Barcelone et consultant de la Cadena
Ser, l’attaquant français a choqué. « Dans le vestiaire, ils n'ont
pas aimé les propos d'Antoine Griezmann après le match dans
lesquels il a dit que quelqu'un devait « crier » davantage pour
organiser le jeu et qu'ils devraient y travailler à l'avenir. Certains
joueurs pensent que Griezmann visait directement Ter Stegen »,
explique Adria Albets, qui précise que ce genre de propos n'est
pas vraiment du goût du FC Barcelone où l'on préfère que tout se
règle en interne plutôt que de manière médiatique. En attendant,
s'il y a un joueur qui a bien fait le job pour le Barça contre Bilbao,
c'est Antoine Griezmann et personne d'autre. Du côté des
proches du joueur français, on a toutefois démenti un éventuel
malaise suite aux propos du champions du monde.

En vuE d’unE arrivéE librE l’été prochain
Un lien «puissant» unit Messi et Pochettino
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«Le sport a le pouvoir de changer le monde, celui de rassembler et de créer l’espoir» Nelson Mandela
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Concernant le stage de la sélection
nationale senior messieurs de volley-ball

Ala Eddine Taguia
(préparateur physique EN) :

«Ce regroupement a une
grande importance sur
le plan psychologique»

l «Les joueurs sont venus
avec pleines de volonté et

d’envie…»

Lors d’un point de presse qu’il a animé hier

Mellal : «Yarichéne n’est pas le
bienvenu»

l «Les actionnaires doivent
mettre la main à la poche»

l «Demandez nous des
comptes à la fin de la saison»

Le porte parole du club a répondu
à Yarichène

Iboud : «Qu’il ramène
un chèque de 100 ou

120 milliard…»

JSK- JSS, demain à 14H30 au stade du 1er Novembre

Victoire impérative pour les Canaris

MCA – ASAM, demain à
14h30 au 5-Juillet

Attention 
au piège

d’Ain Mlila
Proposé encore une fois à la

direction

Le Mouloudia
refuse Hamzaoui

Harrag : «Pas question de
faire les mêmes erreurs

que face au MCO»
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